



Änderungsantrag

der Fraktion der SPD

Haftpflichtproblematik für in der Geburtshilfe tätige Belegärzte

Drucksache 19/ 380

Der Landtag wolle beschließen:

Der Antrag der Fraktionen von CDU, Bündnis 90 / Die Grünen und FDP, Drucksache 19/380, wird wie folgt ergänzt:

5. Der Landtag fordert die Landesregierung auf, sich auf Bundesebene für eine gesamtgesellschaftliche und nachhaltige Lösung der Haftpflichtproblematik in der Geburtshilfe bei Hebammen und Ärzten einzusetzen, um eine flächendeckende Versorgung der Geburtshilfe für die Zukunft sicherzustellen. Dabei sind die Vorschläge des Bundesratsbeschlusses von 2014 zur Absicherung des Haftungsrisikos in der Geburtshilfe durch die Schaffung einer erweiterten Trägerhaftung oder durch die Schaffung eines steuerfinanzierten Haftungsfonds mit einzubeziehen.

Birte Pauls
und Fraktion